



TRANSFERENCIA DE CONOCIMIENTO

Desafío empresarial

Premios

Cuatro proyectos universitarios galardonados

ABC

El consejero de Educación, Juan José Mateos, y el director territorial del Banco Santander en Castilla y León, Ignacio Polidura, entregaron los premios del concurso «Desafío Universidad-Empresa» sobre proyectos de I+D+i y consultoría, cuyo primer premio recayó en el grupo de investigación «Visión Artificial

y Reconocimiento de Patrones», del departamento de Ingeniería Eléctrica y de Sistemas y Automática de la Universidad de León.

La Universidad de Valladolid, a través de su departamento de Informática junto con investigadores de la Universidad de Burgos, logró el segundo premio con un proyecto de Miguel Ángel Laguna que responde a un planteamiento de la empresa burgalesa ORHU Terapia Ocupacional para utilizar la plataforma Xbox Kinect de Microsoft en procesos de rehabilitación médica.

El tercer premio fue a parar a un proyecto interdisciplinar presentado por las universidades de Salamanca y Valladolid como respuesta a la empresa salmantina Bio-Inren.

Además, por primera vez se otorgó un Premio Especial «Nuevos Emprendedores»



El consejero, en el centro, con los premiados

ICAL

a un proyecto de colaboración entre la empresa vallisoletana Novarqing, de nueva creación, y el investigador de la Universidad de Salamanca Edgar Pérez.